

Pour diffusion immédiate
Le 7 août 2013

Arrivée d'une nouvelle clinique médicale mobile dans le cadre de l'Opération NANOOK 2013

WHITEHORSE — Le Yukonnais et les visiteurs pourront bénéficier d'une clinique médicale mobile pouvant être utilisée durant les urgences.

La miniclinique, qui est financée par l'Agence de la santé publique du Canada dans le cadre du Système de la réserve nationale d'urgence (SRNU), est conçue pour faire face au trop grand nombre de personnes qui font appel aux centres de santé du Yukon. Parfois appelée clinique tampon, elle contient tout l'équipement médical et les fournitures nécessaires pour traiter jusqu'à 17 patients à la fois.

« Cette miniclinique peut être installée rapidement afin de prêter main-forte aux intervenants qui répondent à une urgence médicale », a indiqué le ministre des Services aux collectivités, M. Brad Cathers. « En remplaçant la vieille unité mobile que nous possédons actuellement, nous préparons le Yukon à mieux répondre aux besoins médicaux dans les situations d'urgence. »

La nouvelle miniclinique sera inaugurée au cours de l'Opération NANOOK 2013. Il s'agit de l'exercice le plus complet organisé chaque année par les Forces canadiennes dans le Nord du pays.

Avec le soutien des Forces armées canadiennes, le ministère de la Santé et des Affaires sociales se servira de l'unité mobile le mercredi 7 août, au Centre des Jeux du Canada, au cours d'un exercice au cours pendant lequel le personnel des SRNU offrira de la formation à près d'une dizaine de professionnels de la santé au Yukon afin qu'ils sachent comment utiliser la miniclinique.

Le public est invité à visiter la miniclinique qui sera exposée dans le flexihall du Centre des Jeux du Canada, à compter de 13 h, le mercredi 7 août, jusqu'à 15 h, le jeudi 8 août.

Plus tôt cette semaine, dans le cadre de l'Opération NANOOK 2013, le ministère de la Santé et des Affaires sociales, appuyé par les Forces armées canadiennes et la GRC, a mené un exercice d'intervention simulé lié à un biorisque. Les participants ont eu pour tâche de sceller le périmètre autour du dangereux agent pathogène fictif et de procéder à sa suppression.

Afin de clôturer l'Opération NANOOK 2013 de belle façon, la population est invitée à assister à une partie de hockey entre des militaires membres au 22e régiment de Montréal des Forces armées canadiennes (les VanDoos) et une équipe formée d'anciens joueurs des Mustangs de Whitehorse; l'activité aura lieu le vendredi 9 août, à 19 h, au Centre des Jeux du Canada (sur la patinoire de Northwestel). Le prix d'entrée : un aliment non périssable ou un don versé à la banque alimentaire de Whitehorse.

Le samedi 10 août, les Forces armées invitent le public à participer à une journée communautaire au parc Shipyards; pour l'occasion, l'équipement d'urgence sera sur place de 10 h à 14 h afin que les gens puissent le voir.

Pour de plus amples renseignements sur l'Opération NANOOK 2013 au Yukon, visitez le site Web <http://www.gov.yk.ca/fr/opnanook13.html>

-30-

Renseignements :

Matthew Grant
Communications
Conseil des ministres
867-393-6470
matthew.grant@gov.yk.ca

Nicole Goulah
Communications
Santé et Affaires sociales
867-456-6145
nicole.goulah@gov.yk.ca

Stefanie Richardson
Communications
Services aux collectivités
867-667-5650
867-332-5513 (cell)
stefanie.richardson@gov.yk.ca

Communiqué numéro 13-204

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.